

令和7年9月29日

第6号

日本初の産金地

こがねの里 わくや



伝統と文化を育む宮城県涌谷高等学校

つなぐ誇り 輝く未来 ~100年分の伝統と希望を胸に~

3学年 希望進路達成に向けてスタート!

9月16日(火)高校生の就職試験が始まりました。就職希望の生徒たちは、これまでさまざまな説明会やセミナー、模擬面接等を行い進路達成にむけ準備をしてきました。

9月11日(木)には、「就職受験結団式」が行われ、校長先生や学年主任の先生から激励の言葉をいただき、代表生徒が決意のことばを述べました。高校生活で培った自分の強みを最大限にアピールし、ぜひ内定を勝ち取ってほしいと思います。進学希望者もこれから入学試験が始まっています。引き続き目標に向かって全力を尽くしてほしいと願っています。



茶華道部「Ikenobo 花の甲子園 2025 東北大会」出場!

9月6日(土)、「Ikenobo 花の甲子園 2025」(池坊華道会主催)の東北大会が、仙台市の市中小企業活性化センターを開催されました。東北各県から11校が参加。各校から3名1組で出場し、30分の制限時間で1人1作品ずつ制作を進め、完成度や取り組む姿勢などを競い合いました。

残念ながら全国大会出場は逃しましたが、3位入賞という結果を残すことができました。



1学年 福祉出前講座

9月3日(水)・4日(木)、1学年家庭基礎の授業において、「福祉学習出前講座」が行われました。涌谷町社会福祉協議会の方を講師としてお招きし、「相手の立場で考えよう」というテーマで、車いすの介助に関する基礎的な知識と技術を学び、安全で安楽な支援方法を身につけるための学習を行いました。

車いすの操作方法を教えていただいた後、実際に2人1組で介護体験をし、学校や地域が車いすユーザーにとってやさしい場所になるために必要なことや、相手とコミュニケーションを取りながら考え方理解していくことの大切さを学ぶことができました。



音楽部 篠山白山小学校芸術鑑賞会にて演奏！

9月10日(水)、涌谷町立篠山白山小学校で芸術鑑賞会が行われ、音楽部が演奏を行いました。演奏会のテーマは「音楽で世界を旅しよう」。アニメ『名探偵コナン』のテーマから始まり、ブラジルのサンバ、ジブリの名曲『となりのトトロ』、日本の演歌『津軽海峡・冬景色』、世界の平和をメッセージに込めた『We Are the World』など、国やジャンルをこえた多彩なプログラムを披露しました。演奏の合間には、音楽の背景や文化とのつながりを小学生にもわかりやすい言葉で紹介しました。「音楽は国と国、ジャンルとジャンルの“狭間”から新しい形が生まれる」というメッセージを最後に伝え、アンコールは『マツケンサンバII』で、会場いっぱいに手拍子が広がりました。最後は篠山白山小学校の校歌を演奏し、吹奏楽の伴奏で児童の皆さんに元気いっぱいの校歌を歌っていただきました。自分たちの音楽を通して人に思いを届ける貴重な経験となりました。



美術部 涌谷町消防団の看板製作をしました！



涌谷町の日向町にある「涌谷町消防団第四分団第二班ポンプ置き場」に設置する看板製作の依頼をうけ、本校美術部員が共同制作をしました。

この看板は2作目で、町のシンボルの「涌谷城と桜」をモチーフにし、「火の用心」の言葉をレイアウトしてあります。現在は、本校の生徒昇降口に展示していますが、後日、ポンプ置き場に掲示されますので、ぜひ御覧下さい。

3学年 模擬面接会

9月4日(木)、中小企業家同友会の御協力のもと、企業の方々が面接官となり、「模擬面接会」が行われました。3学年就職希望生徒が対象となり、実際の就職試験を想定した面接練習に、緊張感を持って取り組むことができました。



涌高祭

開催します！！

きたる10月25日(土)、「涌高祭2025」が開催されます。今年のテーマは

「My best friends

～最高な仲間達による涌高祭～

ぜひ、多くの方に来場いただき、涌谷高校の魅力を感じてほしいと思います。一般公開は10:00～13:30です。お待ちしています！！

【10月の予定】

- 8日(水)～21日(火) 模擬面接(3学年)
- 15日(水) 芸術鑑賞会
- 17日(金) おおさき産業フェア(2学年)
- 24日(金) 涌高祭(校内公開)
- 25日(土) 涌高祭(一班公開)

27日(月) 振替休日

29日(水)

総合探究フィールドワーク(2学年)

30日(木)

被災地訪問学習(1学年)

涌谷高校は、学校便り「桜風」を、積極的な情報発信と位置づけ、これからも皆様にお届けしたいと考えております。